



## Hommage à nos retraitées et retraités 2016



**Mme Nicole Adam**  
Secrétaire de gestion  
Service de l'enseignement

En 1976, madame Nicole Adam obtient un poste d'agente de bureau aux services financiers de la Commission scolaire régionale Harricana. Elle occupe ces fonctions pendant deux ans et demi et, en 1979, quitte pour d'autres défis professionnels. En 1997, elle revient à la Commission scolaire Harricana à titre de secrétaire à temps partiel à l'école secondaire La Calypso. En 2002, elle obtient un poste de secrétaire au service de l'enseignement et des services éducatifs complémentaires. En 2012, elle est promue secrétaire de gestion dans ce même service et y demeure jusqu'à sa retraite.



**Mme Line Denis**  
Enseignante en adaptation scolaire  
École Sacré-Coeur

Devenue bachelière ès sciences en orthopédagogie en 1978, madame Line Denis se perfectionne en 1984 dans un certificat d'aptitude à l'éducation des enfants et adolescents déficients ou inadaptés et termine, en 1993, une attestation d'études en rééducation du handicap auditif. C'est en 1978 que commence sa carrière à titre d'enseignante à la Commission scolaire de Quévillon. L'année suivante, madame Denis obtient un poste d'enseignante en difficulté d'adaptation et d'apprentissage à l'école Saint-Viateur à la Commission scolaire d'Amos. En 1980, elle demande un transfert à l'école Christ-Roi, dans son champ de compétence, puis à l'école Youville, en 2002. C'est en 2010 qu'elle se joint à l'équipe-école de Sacré-Coeur et y enseigne jusqu'à ce jour.



**Mme Johanne Duguay**  
Enseignante au préscolaire  
École Sainte-Thérèse

C'est en 1983 que madame Johanne Duguay obtient son baccalauréat en éducation au préscolaire et au primaire. Cette même année, elle signe son premier contrat et se retrouve au sein de l'équipe de l'école Sainte-Thérèse. Au cours des années suivantes, sa carrière se poursuit entre l'école Notre-Dame d'Amos et les écoles de La Corne et de Landrienne où elle enseigne au préscolaire, en 3<sup>e</sup> et en 1<sup>re</sup> année. En 1987, elle se joint à l'équipe-école de Landrienne comme enseignante à la maternelle. Après 10 ans à enseigner dans ce secteur, elle est de retour à l'école Sainte-Thérèse d'Amos. Madame Duguay termine sa carrière où elle l'a commencée!



**M. Vincent East**  
Enseignant en adaptation scolaire  
École secondaire La Calypso

Monsieur Vincent East obtient son baccalauréat d'éducation au préscolaire et d'enseignement au primaire en 1997. Dès l'année suivante, il agit à titre d'enseignant auprès des élèves en difficulté d'apprentissage et adaptation au 3<sup>e</sup> cycle à l'école Saint-Viateur. En 2005, il obtient une promotion temporaire à titre de conseiller pédagogique au service de l'enseignement et des services éducatifs complémentaires. En 2008, toujours enseignant en difficulté d'apprentissage et adaptation, il se joint à l'équipe-école de l'école secondaire La Calypso. En 2013, M. East accepte une portion de tâche à titre d'enseignant ressource dans son milieu et c'est à ce titre qu'il termine sa carrière.



## Hommage à nos retraitées et retraités 2016



**Mme Suzanne Gagné**  
Surveillante d'élèves  
École secondaire La Calypso

En 2003, madame Suzanne Gagné se joint à la grande famille de l'Harricana à titre de surveillante d'élèves. L'école secondaire La Calypso sera son port d'attache et c'est au sein de cette équipe-école qu'elle poursuit sa carrière durant toutes ces années.



**Mme Sylvie Gagnon**  
Enseignante au primaire  
École NDSC de Barraute

Reçue bachelière en éducation de l'enseignement préscolaire et primaire en 1983, c'est cette même année, à la Commission scolaire de Barraute-Senneterre, que madame Sylvie Gagnon commence sa carrière d'enseignante à la maternelle à l'école des Coteaux, nommée Notre-Dame-de-Lourdes à l'époque, de La Morandière. En 1987, elle partage sa tâche entre les écoles primaires de Barraute et de La Morandière, et ce, toujours comme enseignante à la maternelle. En 1988, elle est affectée à l'enseignement au 1<sup>er</sup> cycle du primaire à La Morandière puis pour une année à temps plein à l'école Notre-Dame du Sacré-Cœur de Barraute, en 1992, pour ensuite retourner La Morandière en 1993. C'est en 2000 qu'elle arrive à l'école Notre-Dame du Sacré-Cœur de Barraute comme enseignante au 1<sup>er</sup> cycle et y demeure pour les 15 dernières années de sa carrière.



**M. Denis Germain**  
Technicien en audiovisuel  
Polyvalente de la Forêt

C'est en 1977 que monsieur Denis Germain obtient son diplôme de technicien en électronique avec option équipement audiovisuel. En 1988, il se joint à l'équipe-école de la polyvalente de la Forêt où il décroche un poste dans son champ d'études, fonction qu'il occupe depuis ce temps.



**M. Florent Joly**  
Enseignant au primaire  
École NDSC de Barraute

En 1983, soit un an après l'obtention de son baccalauréat ès arts de l'enseignement secondaire avec majeure en arts plastiques, monsieur Florent Joly amorce sa carrière à la Commission scolaire de Barraute-Senneterre à titre de suppléant. En 1987, il obtient un poste à l'école des Coteaux, à l'époque nommée Notre-Dame-de-Lourdes, où il enseigne aux élèves de 4<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année. En 1992, M. Joly consacre son enseignement aux élèves de 6<sup>e</sup> année à Senneterre. En 1997, il obtient un poste à l'école Notre-Dame-du-Sacré-Cœur de Barraute où il enseigne aux élèves de 4<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année. Fidèle à son milieu, sa carrière aura duré plus de 30 ans.





## Hommage à nos retraitées et retraités 2016



**Mme Jeanne Lamerise**  
Cuisinière, classe I  
Polyvalente de la Forêt



**M. Gino Lavoie**  
Enseignant au secondaire  
Polyvalente de la Forêt



**Mme Réjeanne Morin**  
Technicienne  
en éducation spécialisée  
Polyvalente de la Forêt



**Mme Louise Ouellet**  
Conseillère pédagogique  
Service de l'enseignement

De 1968 à 1980, madame Jeanne Lamerise est cuisinière chez les Sœurs du Sacré-Cœur. En novembre 1980, elle est embauchée par la Commission scolaire régionale Harricana à titre d'aide générale de cuisine à la polyvalente de la Forêt. En 1981, promue cuisinière de classe 2 elle devient, en 1989, cuisinière de classe 1. À partir de 1996, elle est responsable, à titre contractuel, de la cafétéria de la polyvalente de la Forêt.

Bachelier ès sciences en enseignement des mathématiques en 1987, c'est cette même année que monsieur Gino Lavoie fait son entrée à la polyvalente de la Forêt. L'année suivante, il se voit octroyer un poste régulier d'enseignant en mathématiques et sa fidélité envers la polyvalente de la Forêt est telle qu'il y termine sa carrière.

Diplômée en tant que technicienne en éducation spécialisée en 1978, madame Réjeanne Morin est engagée à titre de suppléante à l'éducation des adultes en 1979. De remplacement en remplacement, c'est en 1986 qu'elle obtient un poste dans son champ d'études à la polyvalente de la Forêt, fonction qu'elle occupe encore aujourd'hui.

C'est en 1981 que madame Louise Ouellet est reçue bachelière ès arts en enseignement au préscolaire, au primaire et en orthopédagogie. Cette même année, elle obtient son poste d'enseignante en 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> année à l'école de Saint-Mathieu pour la Commission scolaire d'Amos. L'année suivante, des modifications dans les écoles de son secteur prennent effet et elle est transférée à l'école Tétreault de La Motte, en classe de 4<sup>e</sup> année. En 1988, elle accepte un poste à l'école Sacré-Cœur comme enseignante en difficulté d'adaptation et d'apprentissage. En 1989, elle se déplace vers l'école de La Corne pour être transférée, en 1991, à l'école de Saint-Marc en classe de 3<sup>e</sup> année et, en 1998, mutée à l'école Sainte-Thérèse en classe de 1<sup>re</sup> année. Affectée temporairement au poste de conseillère pédagogique au service de l'enseignement et des services éducatifs complémentaires en 2003, elle relève le défi et, en 2005, obtient le poste régulier au même titre, poste qu'elle occupe jusqu'à sa retraite.

### **Infoman : Spécial retraités de la CSH** en direct du Théâtre des Eskers le vendredi 17 juin à compter de 18 heures

**Jean-René Dufort, Chantal Lamarre et MC Gilles, présenteront nos collègues sous des angles méconnus et insolites afin de souligner leur départ vers la retraite.**



## Hommage à nos retraitées et retraités 2016



**Mme Marie-Claire Quévillon**  
Surveillante d'élèves  
École Saint-Thomas-d'Aquin

C'est en 1980 que débute la carrière de madame Marie-Claire Quévillon à la Commission scolaire Harricana. L'école Saint-Thomas-d'Aquin de Berry l'accueille au sein de son équipe à titre de surveillantes d'élèves. Dévouée envers les élèves de son milieu, elle prend sa retraite après plus de 35 ans de services.



**Mme Danielle Rolando**  
Cuisinière, classe III  
Polyvalente de la Forêt

En 1974, madame Danielle Rolando devient aide-cuisinière à la polyvalente de la Forêt, son contrat dure 10 ans. Entre 1985 et 1990, elle retire sa toque pour s'occuper de sa famille. De retour en 1991, madame Rolando obtient un poste régulier et poursuit sa carrière à titre de cuisinière de classe 3. De 1996 à sa retraite, elle est cuisinière contractuelle à la cafétéria de la polyvalente de la Forêt en partenariat avec madame Jeanne Lamerise.



**Mme Jocelyne Tardif**  
Secrétaire  
École Sainte-Thérèse d'Amos

C'est en 1993 que tout commence pour madame Jocelyne Tardif avec l'obtention d'un poste temporaire de secrétaire d'école à l'école secondaire Natagan, à l'époque sur le territoire de la Commission scolaire Barraute-Senneterre. Après une pause, elle revient en poste en 1998, cette fois-ci pour la Commission scolaire Harricana. Des remplacements comme secrétaire d'école ou agente de bureau l'amènent à côtoyer plusieurs équipes-écoles, soit celles des écoles primaires Sacré-Cœur et Sainte-Thérèse d'Amos ainsi que des écoles secondaires Natagan et La Calypso. De 2006 à 2011, après l'obtention par cumul de deux postes réguliers, elle agit à titre de secrétaire d'école aux écoles des Coteaux de La Morandière et Sainte-Thérèse d'Amos. À partir de 2011, elle accepte le poste de secrétaire à l'école Sainte-Thérèse, poste qu'elle occupe jusqu'à ce jour.

### COMITÉ ORGANISATEUR

**Mélanie Arseneault, Nathalie Bilodeau, Stéphanie Carignan,  
Francyne Dussault, Line Gagnon, Chantal Gaivin et Andrée Roy**

### COORDONNATRICES

**Élise Gingras, Johanne Godbout et Maryline Lambert**

**Sous la supervision de Mme Hélène Turcotte**